



*Ein Mensch mit gutem,
hoffendem Herzen fliegt,
läuft und freut sich, er ist frei.
Weil er geben kann, empfängt er,
weil er hofft, liebt er.
(Franz von Assisi)*

Traurig, aber dankbar für seine Erlösung, nehmen wir Abschied von unserem Bruder, Schwager,
Onkel und Seelsorger

Pfarrer Franz Rosenberg

11. Juli 1939 bis 20. August 2018

Nach längerer Krankheit ist er am Montagvormittag unerwartet rasch aber in Frieden eingeschlafen.
Er wird uns fehlen, aber wir wissen ihn in der liebenden Gegenwart Gottes, welche er über Jahr-
zehnte verkündigt hat, geborgen.

Die Trauerfamilien:

Sr. M. Martine Rosenberg, Kloster Baldegg
Monika Rosenberg-Riedweg, Frauenfeld
und Familien
Gertrud und Anton J. Seiler-Rosenberg, Bern
und Familien
Peter Müller Rosenberg, Zollikofen
Brigitte Schaad-Rosenberg, Langenthal
und Familien
Heidi Baertl, Markus Sinniger
Verwandte und Freunde

Felix Gmür, Bischof von Basel, Solothurn
Bischofvikar Arno Stadelmann, Biel
Seelsorgende Pastoralraum Region Bern
Team Pfarreien Bern-West
Kirchgemeinderäte St. Antonius
und St. Mauritius
Gesamtkirchgemeinde Bern

Traueradresse: Gertrud und Anton J. Seiler-Rosenberg, Sulgenheimweg 3, 3007 Bern

Auferstehungsgottesdienst am Montag, 27. August, um 10.30 Uhr, Kirche St. Antonius,
Bern-Bümpliz. Beisetzung im Familienkreis. Seelsorgende sind gebeten Tunika und weisse Stola
mitzubringen.

Anmeldung Pfarramt St. Antonius, Bümpliz.
Aufbahrung auf dem Friedhof Bümpliz.

Anstelle von Blumen gedenke man der REHASWISS,
IBAN CH30 0900 0000 3001 7735 8 oder dem Verein Kloster Baldegg,
Missionssekretariat, 6283 Baldegg, IBAN CH44 0900 0000 6000 3524 3,
Vermerk: Franz Rosenberg.